
CONSELHO DE GESTÃO DA SERRA DO JAPI

Criado pela Lei Complementar 417, de 29 de dezembro de 2004

Nomeado pela PORTARIA No 194, DE 13 DE OUTUBRO DE 2021

Ata da 11ª Reunião Ordinária 

Data: 8 de Setembro de 2022
Horário: 15:00
Local: Ambiente Virtual - Google Meet, através de link gerado a partir do Paço Municipal, na
Unidade de Gestão de Planejamento Urbano e Meio Ambiente

Pauta:
                A pauta para esta reunião era:

1. Discussão  e  aprovação  da  Ata  da  10a  Reunião  Ordinária  –  Gestão  2021-2023  do  dia
03/08/2022;
2. Eleição de presidente e vice-presidente para conclusão do mandato 2021-2023;
3. Informações sobre rede de esgoto do loteamento Santo Antônio;
4. Outros assuntos.

No dia oito do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e dois, em ambiente virtual do Google Meet,
através de link gerado a partir do Paço Municipal, na Unidade de Gestão de Planejamento Urbano e
Meio Ambiente, às 15:00 horas, horário da primeira convocação, foi verificado o quórum, e haviam
quatro conselheiros titulares; às 15:15 horas, horário da segunda convocação, foi verificado o quórum,
e  haviam  sete  conselheiros  titulares;  às  15:20  horas,  em  terceira  convocação,  com  o  quórum
necessário  alcançado,  de  onze conselheiros  titulares,  foram abertos  os  trabalhos do  Conselho de
Gestão da Serra do Japi – CGSJ, em Reunião Ordinária, pelo Sr. Wagner Paiva, em nome da Diretora
do Departamento de Meio Ambiente Lidiane da Silva Nobre Alves.

Antes  do  início  da  reunião,  devido  à  presença de  vários  moradores  do  bairro  Terra  Nova  que
questionavam a decisão do conselho de Março/2022 sobre recapeamento da Av. Eng. Tasso Pinheiro,
o Sr. Wagner Paiva, junto com o conselheiro Adriano Zonaro, adiantaram o esclarecimento de algumas
dúvidas. Em especial foi informado que o conselho decide somente sobre o trecho interno da Rodovia
dos Bandeirantes, bem como a vistoria fora realizada em Fevereiro/2022, podendo ser atualizada caso
a situação da avenida tenha se deteriorado.

O Sr. Wagner de Paiva abriu e conduziu a reunião em nome da Diretora do Departamento de Meio
Ambiente  Lidiane  da  Silva  Nobre  Alves  devido  à  vacância dos  cargos  de  Presidência  e  Vice-
Presidência  do  conselho.  Foi  feita  análise  da  Ata  da  reunião  anterior.  A  Ata  foi  aprovada  por
unanimidade.

Seguindo a pauta, foi  aberta a possibilidade dos conselheiros se voluntariarem como candidatos à
presidência. O conselheiro Adriano Zonaro se voluntariou e foi eleito por unanimidade. Para a vaga de
vice-presidência, o conselheiro Wagner Soares se voluntariou e também foi eleito por unanimidade.
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Em  sequência,  em  relação  a  rede  de  esgoto  do  loteamento  Santo  Antônio,  o  conselheiro  Tupã
Negreiros abriu a discussão comentando sobre notícia de 2021 que citava que Jundiaí tinha rede de
água, coleta e tratamento de esgoto de cerca de 99% da população, fato raro em vários municípios
brasileiros; porém a mesma notícia dizia que a prefeitura tinha meta de atingir 100% da população. O
conselheiro questionou a viabilidade técnica e financeira de atingir propriedades rurais isoladas devido
a longas distâncias. O Sr. Wagner Paiva informou que perguntou ao DAE e que está ainda sendo
analisada a viabilidade de ligar o esgoto do loteamento Santo Antônio com o bairro do Alphaville, sem
muito progresso até o momento. Reiterou que qualquer atividade na área de gestão do CGSJ teria que
passar pela aprovação do mesmo.

Em outros assuntos, o Sr. Wagner Paiva comentou sobre a minuta que pede alteração da LC 417/2004
que define as regras de composição do CGSJ, citando principalmente as novas alterações sugeridas:

● A remoção do trecho que obriga eleição em anos ímpares, para o caso de atrasar a eleição
realizada a cada dois anos;

● O quórum para iniciar em primeira chamada ser de mais de 50% dos 15 titulares, ou seja, oito
membros,  e  a  reunião  começar  com  os  conselheiros  presentes  em  segunda  chamada
independente da quantidade presente;

● O suplente poder votar na ausência do titular.

Foi colocada em votação se tal minuta já poderia ser votada na reunião ou se deveria passar pelas
Câmaras Técnicas, e foi  aprovada por unanimidade colocar em votação. A conselheira Yone Guatta
pediu que fosse feita a leitura na íntegra da alteração.

O Sr. Wagner Paiva resumiu o andamento do projeto de lei e fez a leitura da alteração. A conselheira
Yone Guatta questionou o ponto que alterava a quantidade de vagas para moradores e associações de
moradores, o Sr. Wagner Paiva esclareceu que tal alteração já havia sido aprovada em etapa anterior.
Também esclareceu que a minuta  precisaria  passar  pela  Câmara Municipal,  e  caso aprovada,  as
regras do regimento interno poderiam já ser adotados na gestão 2021/2023 mediante resolução, mas
as cadeiras dos membros seriam alteradas somente na próxima gestão. Foi colocado em votação a
aprovação da minuta da lei de composição do CGSJ e houveram 12 votos favoráveis.

Por  fim,  a  conselheira  Mayara  trouxe  informação  que  foi  aprovado pela  Câmara  Municipal  o  Dia
Municipal do Atirador Esportivo (3 de Agosto) e protestou contra, sendo que a mesma trabalha como
veterinária tratando animais feridos por caça. Também manifestaram repúdio as conselheiras Vânia
Nunes e Yone Guatta.

Nada mais sendo tratado, Sr. Wagner Paiva encerrou a reunião às 16:35, e o Sr. Tupã Negreiros,
lavrou a presente Ata. Jundiaí, 8 de Setembro de 2022.
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__________________________________
Adriano J. M. Zonaro

Presidente do Conselho de Gestão da Serra do Japi - CGSJ

__________________________________
Tupã Negreiros

Secretário do Conselho de Gestão da Serra do Japi - CGSJ

Conselheiros Titulares Presentes:
Adriano Zonaro

Alex Pereira
Mariana Ungaro
Mayara de Melo

Nivaldo Callegari
Raquel Melillo

Rogério Cabrera
Silvia Santaella
Tupã Negreiros

Vânia Nunes
Wagner Soares

Yone Guatta

Convidados:
Wagner Paiva
Ana Calheiros

Joana Iara de Carvalho
Alexandre Castilho
Anelise Tomassone

Carlos Leoni
Clara Aparecida Padovan

Emerson Rossi
Fernando Leoni

Karina Lima
Luis Zambon

Marcela Pavan
Marcia Oliveira

Maria Jose
Selma Regina da Cruz

Sérgio Vaccari
Zé do Café
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